



けやきよ…

発行者

校長 西内英理

3週間ぶりの登校となりました。

11日(月)の1・2年生、12日(火)の3年生と、3週間ぶりの登校となりました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のためとは言え、生徒たちには例年と全く違った生活を強いていること、とても心苦しく思っております。そして、この臨時休業期間中、お子さんを支えてくださっている保護者やご家族の皆さまには、心から感謝しております。

今後は、21日(木)以降の段階的な登校(午前と午後に分けた学年ごとの登校を考えております)と、6月1日(月)以降の全面再開に向けて、学校としてできる限りの準備をしていきたいと考えております。引き続きの休業期間中のお子さんの生活全般にわたるご指導、学校再開に向けてのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

【登校日・授業再開に向けた、学校としての基本的な考え方】

- 1 生徒の健康・安全を第一に考えたうえで、生徒たちが可能な限り例年同様の学校生活を送ることが出来るよう努力します。
- 2 一日数回、校内施設・設備の除菌・消毒作業を実施します。また、マスク着用、教室内の換気を徹底します。

【今後の教育活動について】

- 1 1学期中の各種行事については、ほとんどのものが中止もしくは延期となります。
- 2 実施する方向で検討しているもの
 - (1) 1学期の期末テスト
 - (2) 防犯教室(SNS関連)
 - (3) 中体連(先日新聞報道がありました、時期や持ち方を変更して実施計画中です。)

【保護者の皆さまに強くお願いしたいこと】

- 1 休業中のお子さんの学習については、引き続きご指導・ご支援をお願いします。まずは各学年から出される課題にしっかり取り組むことが大切です。余裕がある際には、ホームページで紹介した福島県教育委員会や文部科学省のホームページで紹介されているサイトにアクセスし、挑戦してみるのもよいでしょう。特に1年生はまだ入学後間もない中で家庭学習に対する取り組み方に不安があるとは思いますが、学校でも登校日等に指導はしますが、各ご家庭でも励ましをお願いします。
- 2 登校日には、毎朝お子さんの体温測定と健康観察を必ず行ってください。もし発熱があった場合は、必ず欠席をさせてください。
- 3 登校後にお子さんが発熱した場合は、すぐに迎えに来ていただきます。感染拡大につながる可能性も否定できないので、仕事の都合等があるのは十分に理解はしておりますが、最優先でお迎えをお願いします。
- 4 お子さんに発熱や体調不良があった場合、必ずかかりつけ医等にて診察を受けてください。

「チャレンジザ算数!!」の結果について

ホームページで、校長先生から全校生に「チャレンジザ算数!!」を公開しています。小学校算数の学習範囲で解ける問題なので、どしどし挑戦してほしいと思います。提出は、ファックスもしくはメールで。

- [No.1 解答提出者] 35CR:猪狩君 22CR:富塚君 31CR:石島さん 31CR:吉野さん 他中学校生 13CR:稲村さん
[No.2 解答提出者] 22CR:富塚君 35CR:猪狩君 31CR:石島さん 31CR:吉野さん 他中学校生 13CR:稲村さん
[No.3 解答提出者] 31CR:吉野さん 35CR:猪狩君 31CR:石島さん 他中学校生 13CR:稲村さん
[No.4 解答提出者] 31CR:吉野さん 13CR:稲村さん 35CR:猪狩君
[No.5 解答提出者] 13CR:稲村さん 35CR:猪狩君 (名前は提出順、アンダーラインは全問正解者)